

In der Regel führt die Zunft ihre Jahresversammlung in zeitlicher Nähe zum Geburtstag des Hauptzunftpatrons Franz Lucas Landerer (29. Januar 1784) durch. Im Spätsommer findet – im Gedenken an den Geburtstag des zweiten Zunftpatrons August Heinrich Wieland - der traditionelle Zunftbummel statt. Hier einige Beispiele:

**1. Februar 1998: Jubiläumsversammlung
„10 Jahre Franz Lucas Landerer-Zunft“
auf Schloss Wildenstein**



Zunftbummel auf die Rigi

4. September 1994



Der Basler Niklaus Riggenbachs (1817-1899) war u.a. der Erbauer der Vitznau-Rigibahn (1871) – der vermutlich ersten Zahnradbahn der Welt. Dessen Mutter, Gertrud Riggenbach-Landerer (1792-1855), war eine Schwester unseres Zunftpatrons Franz Lucas Landerer.

Da drängte es sich auf, dass die Franz Lucas Landererzunft bald nach ihrer Gründung eine





Bummel 1999: Chaumont - Le Landeron



**Bummel 9. September 2001:
Zum Anwesen des Zunftstatthalterehepaars Martin und Monika Schneider
im sundgauischen Neuwiller-les-Bains**



**Jahresversammlung
15. Februar 2009
Restaurant Rössli in Oberwil**



**Unterwegs von Reinach nach Oberwil gibt es eine willkommene Stärkung aus der
Produktion von Zunftschreiber Claude Hodel**



Die frischgebackene Frau Meisterin lässt es sich nicht nehmen, das Zunftbanner selbst durch die birseckischen Fluren und Wälder zu tragen



Fernando Landerer, Nachkomme eines in den 18750er Jahren nach Perú ausgewanderten Sohnes unseres Zunftpatrons Franz Lucas Landerer, ist mit seiner Familie an unserer Jahresversammlung in Oberwil zu Gast.

**Am 31. Januar 2011 führt die Jahresversammlung
nach Basel ins St. Alban-Quartier zum Papiermuseum**





**Stolz zeigt die Frau
Meisterin das Produkt
ihres typografischen
Talents.**





Nach getaner Arbeit bringt die Fähre die Landerergesellschaft ans Kleinbasler Ufer zum Gasthaus Rebhaus



1. Februar 2015: Jahresversammlung mit Wanderung von Reinach nach Muttenz, dem Begräbnisort von Franz Lucas Landerer und August Heinrich Wieland



**Altzunftmeister Franz Wirth erklärt die Grabtafeln von Franz Lucas
Landerer und August Heinrich Wieland im Hof der Muttenzer
Dorfkirche St. Arbogast**



Franz Lucas Landerers verwitterte Grabtafel





Nach dem Rückblick in die Landerer-Wieland-Zeit widmet sich die Zunftmeisterin im alten reformierten Muttenzer Gemeindehaus den statutarischen Geschäften.



Ein währschafte Zunftmahl beschliesst den denkwürdigen Anlass.

**Landerer-Wieland-Bummel 27. August 2017:
Schiffahrt Basel-Rheinfelden –
Wanderung durch die Hard – Restaurant Hard Birsfelden**



Zunftstatthalter Christoph Wyttensbach
unterhält die Bummelgruppe mit
Drehorgelmärschen

